
 

  

 

 
 

■ 橋本  昇会員 ご結婚記念 

■ 中里  仁会員   〃 

 

 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     

第34例会・第35例会 2017年3月28日発行 

第34例会 3月16日(火) 1751号 
会 場 料亭「ふな又」  
点 鐘 17:00 

テーマ ３クラブ合同例会 
担 当 岩槻RC 
講 演 生前整理について 

 

 
 

■ 橋本  昇会員 ご結婚記念 

■ 中里  仁会員   〃 

 

 

 
 

 

集   合 市民会館いわつき 301 

点   鐘 12:30 

例会テーマ 会員リレー卓話  

担   当 R財団･学友委員会 

斉   唱 ロータリーソング 

ご来客紹介 阿津澤 清会長  

会 長 挨 拶 阿津澤 清会長  

幹 事 報 告 藤 堂 昇幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会  

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

会   場 市民会館いわつき 301 

例会テーマ 平野喜代司新会員卓話 

担   当 会員増強委員会 

例会案内 
第1752例会 3月21日(火) 

本日の例会 
第1753例会 3月28日(火) 

第１部 例 会 

 ３月１６日(木)岩槻RCホストにより、岩槻RC、蓮田RC、岩槻東RCの３クラ

ブ合同例会が料亭「鮒又」にて５時から開催されました。冒頭、ご来賓を代

表して清水伸洋ガバナー補佐のご挨拶を頂きました。参加者は部屋一杯

になる程に盛況で特に我が岩槻東ロータリークラブの会員は、米山奨学

生、事務局を含めて２９名と云う大勢の登録となりました。 

 記念講演に株式会社バディ・生前整理アドバイザーの神山美由紀様の

お話があり、我々会員にとって身近なそして誰にでもいずれ訪れる死への

心構えと周りの方々がその日を迎えた時に慌てずに済むように‥と生前整

理をして置く必要性がある‥との内容でした。皆様も頭の中では判って居ら

れても中々実感が湧きませんが、大変参考になった事でしょう。 

写真はご祝辞を述べる第４グループ清水伸洋ガバナー補佐。 
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■ 講師プロフィール 株式会社バディ・生前整理アドバイザー 神山美由紀 氏 

 昭和50年4月8日 さいたま市生まれ 

 設計事務所にてCADオペレーターとして勤務 

 ２４歳 結婚を期に退社 

 ３０歳 株式会社バディを設立 

 ３９歳 生前整理アドバイザー・遺品整理士取得 

  株式会社バディにて にじいろサービスをスタート 

  ※名古屋に本部がある生前整理普及協会の認定指導員

  として活動しつつ、数多くの生前整理・遺品整理の

  現場に数多く携わる。 
 

生前整理を始めたのは 

私自身30歳の時に建築系の会社を設立しました。集合住宅の修繕をメインに行う会社として業績を上げていくこ

とが出来ました。その中のお仕事で夜逃げ現場の片づけをご依頼いただきました。次第に遺品整理に変わってい

く中でご遺族が悲しむ姿を見てこのままではいけないと考えている時に生前整理と出会い、皆さんにもお伝えす

ることでお役に立つことができるのではないかと考え、現在皆様に生前整理の必要性をお伝えしています。 
 

生前整理とは 

「後悔がない人生はないが、後悔の少ない人生を送るための棚卸し」です。仕事・家の事・家族のことを忙し

く過ごしている人ほど自分のこれからの事を考えて頂く機会として過去も大切ですが、未来を充実して頂く

為、生前整理はあります。 
 

テーマ 

あったかい生前整理・定年退職を期に人生のデトックス 

2級生前整理アドバイザー認定講座 

スクラップブッキング教室 など 
 

セミナー実績 

・JEUGIA（ジュージャ）カルチャーセンターイオンモール石巻 様 

・JEUGIA（ジュージャ）カルチャーセンターイオンモール新潟 様 

・福島FTVカルチャーセンター 様 

・サンケイリビング大宮・埼玉県内 葬祭会館 様 その他 

 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

第２部 講演会 

第３部 懇親会 

写真は乾杯のご発声と次年度ホストクラブの挨拶を行う阿津澤会長(左)と飯淵昭

二会員と平野喜代司会員を紹介する藤堂幹事(中)、清水伸洋ガバナー補佐とお

酒を酌み交わす山形会員と萩原会員、懇親会は皆様和気あいあいの内に終了い

たしました。大勢のご参加に感謝いたします。 
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 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

次年度３クラブを支えるる会長、幹事の面々 

蓮田RCの土橋藤P会長、鯨岡P会長と
岩槻RCP会長の小宮勝男会員と藤田
会員 

〆の音頭を取る土橋様 次年度の結束を約束しました。 奥津会員、岩槻のメンバーと共に 
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先週は蓮田クラブと岩槻クラブとの３クラブ

合同の例会を行いました。大勢の参加をいただ

きありがとうございました。有意義な時間を過

ごせたのではないでしょうか。「生前整理」と

いう講義内容でしたが、早めに先のことを考え

てきちんと書類に残すことが大事ですというこ

とでした。実行していきたいものです。自分のためにです。 

今週は春の彼岸です。ご先祖様のお墓参りには行けたでしょうか？岩槻

はお寺が多いので、いつもながら道路は混んでおりました。 

 スポーツではサッカーの開幕と野球ではＷＢＣの選手権がアメリカで準

決勝があります。 

相撲では日本人横綱の稀勢の里関が全勝で頑張っています。 

春の高校野球、甲子園大会も始まりました。今年は、埼玉県勢は出てい

ません。２１世紀枠で高知県の中村高校、四万十川の近くです。岐阜県の

多治見高校、岩手県の矢巾町の不来方高校、部員１０人のチームです。26

日14：00より静岡高校と戦います。 

 ３月17日、次年度の大貫ガバナー年度の地区委員会がありました。増強

委員として参加しました。若い人が委員長で委員は年配の人です。同じぐ

らいの年齢かな？ ２回目ですが頑張って協力していきたいと思います。 

 今日は新入会員の卓話ということです。平野喜代司さんよろしくお願い

します。 

   

 
 

1. 地区より「規定審議会クラブ提案のお願

い」が届きました。締切が５月19日まで 

2. 地区より「インターアクト・ローターアクト合

同奉仕活動・親睦会の案内」が届きました。  

 ・日時 4/23(日)12:00～ 15:00    

 ・場所 越谷市キャンベルホーム  

3. 第３・第４グループガバナー補佐より「チャリティゴルフ大会会長賞

の協賛金5,000円 

  拠出のお願いが届いております。 

4. 埼玉県立岩槻商業高校から「平成29年度入学式の案内」が届きました。 

 ・日時 4/10(月)14:00～     

 ・場所 岩槻商業高校体育館  

5. 公益社団法人 埼玉県緑化推進委員会より「緑の羽」が募金用に届い

ております。 

6. 日本財団より藤堂昇会員に寄付の領収書が届きました。 

7. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま204号」が届きました。回

会長挨拶 阿津澤 清会長 

幹事報告 藤堂 昇幹事 
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阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     
第35例会 3月21日(火) 1752号 
会 場 市民会館いわつき301  
点 鐘 12:30 

テーマ  新会員卓話 
  平野喜代司会員 
担 当  会員増強委員会 

 

 

 

会   場 岩槻いちごファーム 

 光秀寺・徳樹庵 

例会テーマ 座禅例会 

担   当 親睦活動委員会 

次回例会案内 
第1754例会 4月4日(火) 
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 覧します。 

8. 第４グループ次年度会長・幹事会にて青少年交換

派遣予定学生の資料が届いております現年度と次

年度の理事会にて検討中です。 

9. 新宿御苑ロータリークラブの河野坦司様より、冊

子が届いております。回覧します。 

10. 今晩６時より「都鮨」にて丹野年度理事会が行わ

れます。関係者は予定に入れて下さい。 

 

 
 

◆宮本和寿財団・米山委員会担当理事 

現在、米山奨学寄付へは後5名の方々のご寄付がさ

れておりません。又、ロータリー財団へは11名の方々

が未だ寄付をされておりませんので、3年後の補助金

配布金にも影響が出ますので、出来るだけ100％達成

したいと思います。ご協力をお願い致します。 

 

◆奥津雅史クラブ管理委員会担当理事 

先日の月例コンペの賞品をお

渡し致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆平野喜代司会員 

皆さん今日は。本日新会員の

卓話と言う事でお時間を頂きま

したので、私の生い立ちをお話

しさせて頂きたいと思います。

よろしくお願いします。 

私の名は平野喜代司です。1964年の東京オリンピッ

クの年の3月29日にタイヤ販売業を営む両親の長男と

して生を受けました。幼少の頃は少し体が弱く、いつ

もにこにこしているおとなしい子だったと聞いていま

した。幼稚園は白菊幼稚園に入園し、萩原さんの娘さ

んと同級生で毎日仲よく遊んでいました。 

この会館の大ホールで、音楽会でピアニカをみんな

で演奏し両親に披露した事もありました。 

卒園後岩槻小学校へ入学し、鬼ごっこやドッチボー

ル・野球と、暗くなるまで友達と良く遊んだもので

す。3年生の時、思いもよらぬ事が起こってしまい、4

つ上の姉が再生不良性貧血という難病に掛かり、病院

へ入退院の日々が始まったのです。父は毎日遅くまで

仕事、母は姉の面倒を見、私は母の実家が隣なので祖

母・叔父・叔母、に面倒を見てもらい一緒に住むよう

になりました。この頃は、なんで僕の元気なお姉ちゃ

んが病気になるのだ…と泣きじゃくっていた事を思い

出します。 

小学校卒業後岩槻中学校へ入学、最初はテニス部・

野球部をやめ、私には運動能力がないのに気付き、友

人の勧めで吹奏楽・ブラスバンド部へ入部し、これが

私と音楽の出会いの始まりです。先ずは楽器選び、先

輩から何を吹きたいのと聞かれ単純にカッコイイと

思ったトランペットを選び、ペットを持った瞬間、早

く上手くなってやるぞーと夢と希望に満ち溢れ練習が

始まります。最初はマウスピースだけの音出しの練習

から始まり、こんなの簡単だ…と高を括っていました

が、中々思うようにいかず、それからは勉強もせず練

習の毎日でした。３年間吹奏楽コンクール、文化祭、

音楽祭とブラスバンドで楽しんでおりました。 

いよいよ高校入学ですが、トランペットに明け暮れ

て勉強をしなかった私に先生からセレクションに行っ

てみるか？ と声を掛けられ見事、埼玉栄高校に入学

が出来ました。普通科で吹奏楽部に入り、思いはトラ

ンペトで他人よりきれいな高音が出せるソロで演奏を

したいと云う事でした。初めは先輩に大事にされ

中々、良い部だなぁ～とおもっていましたところ、い

ざ本入部となると頭髪、服装、持ち物検査、先輩への

挨拶の仕方等々厳しいスタートとなりました。 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

委員会報告  

本日のテーマ 新会員卓話  

ｺﾞﾙﾌ月例会、会長賞他被表彰者の面々 

「
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朝練は７時から午後は授業が終わったから夜８時ま

で、総勢８０名のバンドでした。(一部割愛)ある日、

顧問の先生から先輩が退部したので、ユーホニウム

(ホルンと一緒で中低音の素晴らしい音色の楽器)を私

に代わって演奏して欲しい…と云われました。断り続

けておりましたが、期待されているのだ…と思い引き

受ける事に致しました。以来毎日厳しい練習が続き

「吹奏楽コンクール埼玉県大会」に出場しましたが、

関東大会出場の２校には入れませんでした。そして今

度はマーチングバンドへと希望を繋げ、落ち込んでい

た我々に先輩から１月の全国大会、日本武道館を目指

して頑張ろう…と励まされ、又しても地獄の特訓が始

まりました。(一部割愛させていただきます) こうし

て埼玉大会、関東大会での優勝を経て夢の全国大会、

日本武道館の出場が決まりました。その後も地獄の練

習が始まり、１月の大会当日は厳しい練習を乗り越え

てきた私達は今まで以上に緊張感溢れ、１２分間のス

テージを思いっきり楽しんできました。結果は残念な

がら銀賞でしたが、私はこの武道館で演奏できた事に

感動し涙しました。 

我が埼玉栄高校はスポーツの全国レベルでゴルフ、

相撲、ウェイトリフティング、陸上部、駅伝部等‥た

くさんの部がインターハイや全国大会、国体と出場

し、入賞している先輩方が数多く私達も応援であちこ

ちに行きました。(故)佐藤栄太郎校長先生が生徒に気

さくに声をかけて頂き、良く聞くのが校訓「今日学

べ」を忘れるな。今日一日を無駄なく勉強、部活を一

生懸命努力しなさい…と云って下さった。私達もこの

教訓を胸に学校生活を十分に謳歌し楽しんで過ごせた

と思います。(紙面の関係で以下割愛させていただき

ました。) 

 

 

 
阿津澤 清  平野喜代司さん、本日は宜しくお願い

します。 

藤堂  昇  平野喜代司会員、今日の卓話、宜しく

お願いします。 

平野喜代司  本日の新会員卓話、宜しくお願いしま

す。 

奥津 雅史  先日の３クラブ合同、お疲れ様でし

た。丹野さんと岩槻クラブの若者と深

夜まで熱い交流をしてきました。 

菊池 和彦  平野さん、本日初めての卓話ですね。

宜しくお願いします。 

関根 隆光  平野さん、会員卓話ご苦労様です。楽

しみにしています。 

 (同趣旨)   飯淵 昭二   萩原 秀咲 

       丹野 寿明   橋本かほる 

       小宮  勇   遠藤 光治 

       斉藤 公司   藤田 恵子 

       清水 常三    

青山いづみ  鷲宮の川沿いに早咲きの桜が見事に咲

いていました。 

中里  仁  一番に東京で桜が咲いたそうです。 

宮本 和寿  平野さん、卓話楽しみにしています。

年度末で忙しいと思いますが、出席宜

しくお願い致します。 

杉田 政男  一雨毎に春の気配が増してきます。家

の桜も満開近くなりました。 

田中 徹夫   水戸  恵   加藤 和正 

 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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ニコニコBOX金額報告  

3/21合計 ２６，０００円 

今年度累計 ９４２，５００円 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

3/21免除
3名 

30 
(3) 

23 
(3) 4 2 92.59% 

3/7修正 

免除3名 
30 
(3) 

22 
(3) 5 2 88.89% 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 

 クラブ会報 (Club Bulletin) 

毎週週報として発刊。この主な目的は、 

① 出席への関心を刺激して出席率を高める。 

② 例会報告をする。 

③ 親睦を図る。 

④ 会員のロータリー情報に寄与する。 

⑤ 次の例会のプログラムを載せる。 

⑥ クラブの記録資料として保存する。 

⑦ ＲＩの情報などを載せること。 


